

○ Atsukawa 伝統技術の継承と新しい時代のアメニティ創造を目指して

## 厚川産業株式会社









桐の街春日部で明治31年桐箱製造業として創業し、現在は住宅さんから桐を使ったインテリアや雑貨商品まで、幅広い分野で人の快適な生活スタイルをサポートする商品づくりや人づくりに取り組んでいます。





春日部桐箱工業協同組合・建材メーカー(厚川産業株式会社)・住宅メーカー (株式会社中央住宅)の団体と2社による地域パートナーシップで新商品を開発。 グッドデザイン賞、ネーミング賞を受賞しました。

## 私のSDGs宣言

厚川産業は、2006年から環境経営に取り組み、再生可能エネルギー100%電力・二酸化炭素排出削減・廃棄物の再生化など積極的に取り組んでおります。その他、取引先との連携で環境配慮商品開発や春日部桐箱工業協同組合を通じて、リユース・アップサイクルできる桐箱開発や県内授産施設支援を行っております。今後「CSR×SDGs=地域や社会に必要とされる人・企業の創出」の企業理想に向け、本業を通じて地域や社会問題に取り組むことで新たな価値の創出・パートナーの増加で企業基盤強化を図り、企業の持続性の向上を目指してまいります。

団体情報:【代表者】厚川 秀樹 【所在地】〒342-0008 埼玉県吉川市旭10-1 【電話番号】048-993-2002